

Initiative contre le commerce de guerre : une victoire dans le canton de Neuchâtel !

À 52,57%, les Neuchâteloises et Neuchâtelois ont accepté l'initiative fédérale « Pour une interdiction du financement des producteurs de matériel de guerre ». Le canton de Neuchâtel fait ainsi partie des cantons ayant accepté cette initiative des Jeunes Vert.e.s suisses et du GSsA.

Malgré un refus qui se dessine au niveau Suisse, le comité unitaire neuchâtelois se réjouit d'avoir pu convaincre la population au niveau cantonal. Pour la présidente des Jeunes Vert.e.s Neuchâtel Sera Pantillon, *« ce résultat est un clair succès pour le comité unitaire neuchâtelois, d'une part parce que l'initiative a été acceptée par les Neuchâteloises et Neuchâtelois, et d'autre part car la campagne aura permis de mettre en lumière les investissements mortifères de la Banque nationale et des caisses de pension. »*

La co-secrétaire du GSsA Aline Bressoud tire également un bilan positif de cette votation : *« le score honorable de l'initiative constitue un sérieux avertissement pour l'industrie internationale de l'armement. Son temps est compté. Le monde est de plus en plus marqué par une génération qui continuera à lutter à l'avenir contre les investissements dans le matériel de guerre. »*

Alors que le camp de l'opposition a délibérément utilisé de fausses informations et mené une campagne basée sur l'alarmisme, le comité unitaire est satisfait de constater qu'une majorité de Neuchâteloises et de Neuchâtelois ont fait primer les arguments factuels et moraux portés par l'initiative. L'argent suisse tue. Tant qu'il en sera ainsi, nous continuerons à nous engager pour des investissements plus respectueux des droits humains.

Neuchâtel, le 29 novembre 2020

Contacts

Sera Pantillon, co-présidente Jeunes Vert.e.s Neuchâtel
078 916 12 96, sera.pantillon@gmail.com

Aline Bressoud, co-secrétaire du GSsA
079 676 68 02, aline@gssa.ch

OUI À L'INITIATIVE
CONTRE LE COMMERCE
DE GUERRE
commercedeguerre.ch